

# Comment retrouver les événements de télétravail des utilisateurs ?

En tant que Gestionnaire, vous disposez d'un écran de recherche des demandes de télétravail des utilisateurs de votre périmètre.

Rendez-vous sur l'écran du module : **Absences > Télétravail > Gestion > Rechercher un télétravail**

The screenshot shows the 'Rechercher un télétravail' interface. At the top, there is a search bar with the text 'Rechercher' and a 'Filtrer' button. Below this is a table with the following columns: N°, Utilisateur, Statut, Groupes, Date, Période, Nombre de jours, Lieu, and Valideur suivant. The table contains five rows of data, all with a 'Validé' status. At the bottom of the table, there is a pagination control showing 'Affichage de l'élément 1 à 5 sur 5 éléments' and a dropdown menu set to '10' elements.

N°	Utilisateur	Statut	Groupes	Date	Période	Nombre de jours	Lieu	Valideur suivant
1098	LIOTARD THERESE	Validé	NON CADRE	05/02/2024	Journée	1	Mon domicile	
1095	LIOTARD THERESE	Validé	NON CADRE	12/02/2024	Journée	1	Mon domicile	
1094	FONTENAY Maxence	Validé	CADRE	16/02/2024	Journée	1	Mon domicile	
1096	LIOTARD THERESE	Validé	NON CADRE	19/02/2024	Journée	1	Mon domicile	
1097	LIOTARD THERESE	Validé	NON CADRE	26/02/2024	Journée	1	Mon domicile	

Le bouton **"Filtrer"** permet d'effectuer une recherche en fonction du nom, du statut de l'événement et de définir une période.

En cliquant sur le libellé d'une colonne (Exemple "Groupes"), vous pouvez modifier l'ordre d'affichage des données.

Pour accéder au détail de la demande, cliquez sur l'événement.

From:  
<https://documentation.ohris.info/> - **Documentation oHRis**

Permanent link:  
[https://documentation.ohris.info/doku.php/module\\_conges:gestionnaire\\_recherche\\_de\\_teletravail](https://documentation.ohris.info/doku.php/module_conges:gestionnaire_recherche_de_teletravail)

Last update: **2024/04/19 14:59**

